

東郷はひとつ ～地域ぐるみで～
東郷中学校コミュニティ・スクールだより

活況！ 東郷 De Night（夜間補充教室）

第3号でお知らせしていましたが、11月22日（火）から学校運営協議会主催で「東郷 De Night」をスタートしました。

開始時は十数人ということでしたが、次から次へと参加者が集い、現在では27人の生徒が参加し、自学自習に励んでいます。

内訳

| | |
|-----|-----|
| 1年生 | 10人 |
| 2年生 | 5人 |
| 3年生 | 12人 |
| 計 | 27人 |

指導スタッフは教職員のOBの方や鹿児島純心女子大学の学生さん、地域にお住まいの方、また、薩摩川内市の適応指導教室の先生方等、計8人に御協力をいただいています。また、学校運営協議会委員が中心となって受付、生徒管理等の運営を行っています。

12月1日（木）には南日本新聞の記事に掲載されましたが、記事にあったとおり、このような形で学習支援が行われるのは大変珍しく、学校運営協議会が夜間補充教室を実施しているのは県内では東郷中学校のみです。まさに、「東郷でないと」です。

指導スタッフ、運営スタッフにつきましては常時募集しておりますので、ボランティア活動にご協力いただける方は東郷中学校へお申し出ください。

薩摩川内元気塾で学校と協働活動を行います

1月14日は東郷中学校の主催で原口泉先生による講演会【演題】「ツンと西郷（せご）どん」が開催されます。

2018年のNHK大河ドラマ「西郷（せご）どん」で時代考証を担当される原口先生から興味深いお話を聞ける絶好の機会です。学校運営協議会では地域連携部会を中心に運営等で学校と協働活動を行います。入場整理券ご希望の方は地区コミ事務所までお越しください。



【熱心に取り組む生徒たち：12月13日撮影】



【19時から21時まで2時間集中して取り組みます】



（「あさが来た」でも時代考証担当）